

jueves 16 de febrero de 2023

# Antequera desarrollará un amplio programa de actividades formativas y culturales en torno al 8 de marzo para conmemorar el Día Internacional de la Mujer

Teatros, convivencias o excursiones conforman un programa que tendrá también como iniciativa destacada una conferencia de la reconocida escritora Elsa Punset. El teniente de alcalde Alberto Arana invita a toda la población a participar en unas actividades diseñadas para concienciar sobre una sociedad más justa e igualitaria.



El teniente de alcalde delegado de Programas Sociales e Igualdad, Alberto Arana, ha presentado hoy en rueda de prensa el programa de actividades conmemorativo en nuestra ciudad del Día Internacional de la Mujer. Desde el Centro de Información a la mujer se han planteado diversas actividades de carácter formativo y cultural dirigidas a toda la población, así como otras específicas para la comunidad educativa, considerando que es en este ámbito donde se pueden promover los resortes de cambio para una sociedad cada vez más justa e igualitaria.

El miércoles 22 y jueves 23 de febrero se desarrollarán cuatro sesiones del espectáculo de títeres “Aventuras de la intrépida Valentina”, iniciativa de sensibilización en igualdad y prevención de violencia de género que estará dirigido al alumnado de 3º y 4º de primaria. La actividad se desarrollará en el salón de actos del IES Pedro Espinosa a las 10:00 y 12:30 horas. Participarán en ella 12 centros educativos tanto de Antequera como de los anejos.

El miércoles 8 de marzo está prevista la conferencia de Elsa Punset “Propuestas para estos tiempos extraordinarios: mujer, diversidad y empoderamiento”. Licenciada en Filosofía y Letras y escritora, Elsa es hoy una de las principales divulgadoras en todo el mundo de habla hispana de la inteligencia emocional y social como herramienta para el optimismo inteligente. Podremos aprender y disfrutar de sus conocimientos a las 19:00 horas en el Hotel Antequera Hills. Es necesario realizar inscripción previa en el Centro de Información a la Mujer.

Con el objetivo de seguir fortaleciendo el movimiento asociativo de las mujeres de nuestro municipio, el viernes 10 de marzo a las 14:00 horas tendrá lugar un encuentro de convivencia entre las asociaciones que integran la Coordinadora de Mujeres de Antequera. Este encuentro se desarrollará en la Sede de la Sociedad Excursionista.

El sábado 11 de marzo se desarrollará el espectáculo de teatro-musical “El Debate”, a cargo de la compañía Ted Teatro. El hilo conductor de este musical es el debate entre Clara Campoamor y Victoria que supuso la aprobación del derecho al sufragio femenino. Estos dos personajes, junto a María Zambrano, tienen un encuentro en la estación de Atocha y en su conversación imaginan cómo será el futuro... Tendrá lugar en la Casa de la Cultura de calle Carreteros a las 20:30 horas. Las plazas son limitadas, pudiéndose retirar las invitaciones en el Centro de Información a la Mujer.

El viernes 17 de marzo realizaremos una Yincana por la Igualdad. Se trata de una actividad de sensibilización en igualdad que permitirá a todos los adolescentes de nuestro municipio acercarse a nombres de mujer de nuestra localidad. La actividad está dirigida al alumnado de los Ciclos Formativos y dará comienzo a las 11:00 horas en el Paseo Real.

El jueves 23 de marzo habrá un viaje cultural con visita guiada. “Baeza, piedra medieval y poesía. Tras los pasos de las mujeres”. La salida está prevista a las 7: 45 horas desde la Plaza de Toros. El precio es de 32,50 euros, incluyendo audioguía, entrada a la Catedral y almuerzo. Las plazas son limitadas y los tiques podrán adquirirse en el Centro de Información a la Mujer.

El teniente de alcalde Alberto Arana anima a toda la población en general para que participe en este amplio programa de actividades que se han planificado con motivo de la conmemoración, el 8 de Marzo, del Día Internacional de la Mujer.

